

Nombre del alumno: Jarumy Azuceli Ortiz López.

Nombre del profesor: Romelia de León.

Nombre del trabajo: Analizar el modelo (comunidad participante).

Materia: Salud Publica.

Grado: 3°

Grupo: "A"

INDICE

Introducción

Desarrollo

Conclusión

Bibliografía

INTRODUCCIÓN

En este ensayo que realizo se desarrolla por el concepto de persona, salud y enfermería. En todo esto se da a tratar sobre las prevenciones que cada persona debe tomar en cuenta para su mejoría en salud y evitar enfermedades. Una persona debe ser ante la sociedad ser humilde, respetoso y afrontar responsabilidad de actos que realice. La función del personal de enfermería deben ser las responsabilidades, aptitudes, formación académica, confesionalismo y el respeto hacia las personas, la enfermería debe ser competente, apta, comprometidas y con un alto sentido humanístico con el fin de demostrar hacia las personas un trabajo de buena calidad.

DESARROLLO

ANALIZAR EL MODELO (COMUNIDAD PARTICIPANTE)

El concepto de persona hace referencia a un ser con poder de hacer acción o efecto de racionar y posee conciencia sobre sí mismo que cuenta con su propia identidad, una persona es ante sus características está habilitado para tener derechos, respeto, honestidad, responsabilidad, humildad, igualdad y sobre todo debe asumir responsabilidades de su acto. En otro sentido la persona es un todo estructural que se abre al mundo y a los seres vivos, para darse a conocer sobre su persona o integrarse hacia los demás que se encuentran hacia su alrededor.

En la psicología una persona es un ser único que toman en cuenta los aspectos emocionales y psíquicos del individuo, en el cual se recolecta las características que ayudan para definir la personalidad, sus emociones, el comportamiento y sus sentimientos estas características son realmente principales para definir a una persona de su integridad o de su yo ser.

En este caso también se habla sobre el concepto de salud, lo cual es un estado que para las personas significa bienestar de estar bien o en otro sentido estar fuera de posibles enfermedades pero también se puede explicar cómo el grado eficiencia del metabolismo. La salud en resumido es el estado de bienestar físico, mental y social de cada uno de nosotros. El hombre trata de conseguir la Salud utilizando sus facultades para llevar a cabo acciones que le permitan integridad física, estructural y de desarrollo.

La enfermería es proporcionar a las personas y a grupos asistencia directa en su autocuidado, según sus requerimientos, debido a las incapacidades que vienen dadas por sus situaciones personales. Los cuidados de Enfermería se definen como ayudar al individuo a llevar a cabo y mantenerse por sí mismo, acciones de autocuidado para conservar la Salud y la vida, recuperarse de la enfermedad y afrontar las consecuencias de esta.

VALORACIÓN DEL MODELO

El proceso de valoración de enfermería es precisa para la obtención y recopilación de información del individuo, donde se estarán demostrando las acciones del bienestar físico de la persona o en caso contrario el problema de salud.

La atención de enfermería al individuo, a la familia y a la comunidad parece ser un hecho evidente sin embargo, en la práctica profesional la realidad muestra una carencia de formación respecto al modo de valorar a la familia. Se plantea la necesidad de formar a los profesionales en los aspectos de impartir esa formación también en las Escuelas de Enfermería.

La valoración en la familia también se incluye, los problemas de salud de sus miembros, utilización de los servicios de salud, impacto de los problemas de salud individual en el proceso familiar y las características de los patrones de la vida diaria o aspecto instrumental del funcionamiento familiar.

DIAGNOSTICO DE SALUD COMUNITARIA

Es un conjunto que conforma una situación problemática que afecta la salud de la comunidad y de no actuarse sobre ella, evolucionaría hasta dejar a los ciudadanos en un grado sumo de vulnerabilidad. Tiene como objetivo tener una imagen clara de los factores que produce tensión o estrés hacia el individuo.

CONCLUSIÓN

En conclusión trata de la mejoría de las personas y su comportamiento hacia las personas de su entorno, también trata sobre dar un buen diagnóstico para su bienestar y que en la enfermería un personal de ello deben ser empáticos hacia sus pacientes.

BIBLIOGRAFIA

□ ANTONIO VILLA ROMERO, EPIDEMIOLOGIA Y ESTADÍSTICA EN SALUD

PUBLICA, MC GRAW HILL, 2009.